

# La Presidente Argentina Inició un Descanso Fijado en 45 Días

## Viajó a la Provincia de Córdoba Acompañada por las Esposas de los Comandantes de las 3 Armas.—No Hubo Periódicos en Buenos Aires

(AP, PL, UPI y AFP)

**BUENOS AIRES, 14 de septiembre.**—La presidente Isabel Martínez partió esta tarde rumbo a las sierras de la provincia de Córdoba, para iniciar un descanso, tras delegar ayer el mando.

La jefa de Estado, de 44 años, viajó en un avión militar, con destino a Ascochinga, una pequeña población enclavada en las sierras de Córdoba, donde la Fuerza Aérea tiene un bien protegido lugar de descanso.

La señora Martínez viajó acompañada por las esposas de los 3 comandantes generales de las Fuerzas Armadas y por una decena de guardiaspaldas. Una estricta vigilancia en el sector militar del aeroparque metropolitano impidió a los curiosos acercarse.

Anoche, la presidente delegó el mando en el titular del Senado, Italo Lúder, por un periodo fijado inicialmente en 45 días, pero que según observadores podría luego prorrogarse. Su salud ha estado seriamente quebrantada por la ten-

sión nerviosa originada por la grave crisis política desencadenada a fines de junio. Se dijo que ello provocó trastornos gastro-intestinales a la mandataria, quien ostensiblemente ha perdido peso. Ayer, durante la ceremonia de transmisión del mando, se la vio muy delgada y demacrada.

Fue despedida en el aeroparque por Lúder, los 3 comandantes militares y todos los miembros de su gabinete.

Mientras tanto, Lúder, en su primer anuncio sobre temas de gobierno como presidente interino, dijo que su hijo Ricardo, un doctor en derecho, será su secretario privado en la primera magistratura.

El jefe del Estado no informó sobre la situación del actual secretario técnico de la presidencia, Julio V. González, quien se había desempeñado a la vez como secretario privado de la presidente.

### ULTIMA OPORTUNIDAD DEL GOBIERNO

Por su parte, el diario brasileño *O Globo* interpretó el re-

emplazo de la presidente como "la última oportunidad del peronismo".

En un despacho desde la capital argentina, Horacio Nieto Moreno, corresponsal del periódico señaló que "bajo la guía de Lúder, el justicialismo empieza la última etapa práctica de su actual mandato presidencial. Lúder es el sexto presidente con quien el partido trata —hasta el momento sin éxito— de gobernar Argentina".

Nieto Moreno recalcó que Lúder sabe que tiene una responsabilidad muy grande ante él.

"La misión de Lúder puede ser definida en unas cuantas palabras: Gobernar evitando que el oficialismo caiga bajo el peso de los errores acumulados", añadió.

### NO APARECIERON LOS DIARIOS EN BUENOS AIRES

En otro orden de hechos, no aparecieron hoy los diarios de esta capital debido a una resolución de la denominada Comisión Coordinadora del Sindicato de Vendedores de Diarios y Revistas, en una medida contrapuesta con la asumida por la conducción del sindicato.

En una asamblea efectuada ayer en la sede de la Confederación General del Trabajo (CGT), la corriente oficial del sindicato resolvió trabajar normalmente y asegurar la libertad de trabajo, contraviniendo así el paro dispuesto por la Comisión Coordinadora, que había anunciado al medida como protesta por un descuento del 2 por ciento en los ingresos para la obra social.

No obstante, prevaleció en los hechos la decisión de esta última, ya que hoy no aparecieron los diarios y todos los puestos de venta de periódicos y revistas permanecieron cerrados. Además, no aparecieron los vespertinos *Ultima Hora* y *Razón*, según se informó en las respectivas empresas editoras.

### OTRO SECUESTRO

A la vez, fue secuestrado el ejecutivo Julio Andrés César, de la empresa Transax, dependiente del grupo Ford, según trascendió en fuentes policiales de Córdoba.

El secuestro se consumó el viernes, pero sólo fue conocido hoy. Tuvo lugar cuando el ejecutivo, a bordo de su automóvil particular abandonaba su domicilio.

Finalmente, la ola de violencia en la Argentina cobró hoy otra víctima, elevando a 449 el total de muertos en lo que va de 1975.

Un policía fue asesinado y otro herido de gravedad en Córdoba, 860 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, por integrantes de la Organización Armada Montoneros.

Los guerrilleros penetraron en el domicilio de la víctima, Osvaldo Lucic, de 23 años, quien estaba acompañado de otro agente policial.

En presencia de su madre, Lucic y su compañero fueron maniatados, encapuchados y balacados.

Lucic murió y su compañero quedó herido de gravedad.

### COMENZO SU DESCANSO ISABEL PERON

**BUENOS AIRES, 14 de septiembre.**—La presidente argentina, Isabel Martínez, viajó esta tarde a Ascochinga, Córdoba, acompañada de las esposas de los comandantes de las tres armas, para iniciar una temporada de descanso, fijada inicialmente en 45 días. La mandataria delegó ayer el mando en el presidente del Senado, Italo Lúder. (UPI)